

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan rahmatNya yang memberikan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TAI (*Team Assisted Individualization*) Dengan Media *Isis Draw* Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa**”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia , Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini saya menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Wesly Hutabarat, M.Sc sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada saya sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Terimakasih juga saya sampaikan kepada Ibu Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si, Ibu Dra. Nurmalis, M.Si, Ibu Dra. Anna Juniar, M.Si, sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih kepada Bapak Drs. Amser Simanjuntak, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan kepada saya. Terimakasih kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si sebagai Ketua Jurusan Kimia yang telah membimbing dan membantu saya selama ini, kepada Bapak dan Ibu Dosen serta staf jurusan kimia yang banyak membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Saya juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak Kepala sekolah, Bapak Wakil Kepala Sekolah, Bapak dan Ibu Guru serta staf pegawai SMA Negeri 2 Pematangsiantar yang telah banyak membantu saya selama masa penelitian.

Teristimewa saya ucapkan terima kasih yang sangat mendalam kepada Ayahanda T. Tambunan dan Ibunda H. Purba yang telah memberikan kasih sayang dan dukungan kepada saya serta tidak pernah lelah memanjatkan doa demi selesainya pendidikan saya. Kepada saudara-saudara saya (Ranto Tambunan, Sarah Tambunan, dan Natalia Tambunan) yang senantiasa memberikan motivasi dan dukungan kepada saya dalam setiap keadaan.

Terima kasih juga saya sampaikan kepada sahabat-sahabat yang sangat saya sayangi (Rapika, Hartika, Wenni, Rotio, Rosmala) yang masing-masing telah memberikan bantuan selama penulisan skripsi ini, dan kepada teman-teman seluruh Dik A 2008 yang tidak akan pernah saya lupakan (Nata, Lamtiur, Vero, Uci, Isna, M'bak Yun, Juju, Mega, Iras, Fauzi, Arfin, dan yang lainnya yang tidak dapat saya tuliskan satu persatu). Terimakasih kepada teman satu PS, Abdon Sibarani yang selalu membantu dan selalu bersama-sama dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada teman-teman satu kost saya (Defi, Listra,) yang selalu memberikan dukungan dan motivasi.

Saya telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun saya menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu saya mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2012  
Penulis,

Basa Kres F. Tambunan  
NIM.408131034

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY